

Polda Kalteng Gelar Acara Laporan Kesatuan Dan Penandatanganan Memori Sertijab Kapolda

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2023 - 00:42



PALANGKA RAYA - Mantan Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. yang kini menjabat Kapolda Kaltim bersama Kapolda Kalteng yang baru Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto mengikuti acara Laporan Kesatuan dan penandatanganan Memori Sertijab Kapolda Kalteng yang bertempat di Aula Arya Dharma Mapolda, Minggu (22/10/2023) pukul 10.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Wakapolda Kalteng Brigjen Pol.

Mohammad Agung Budijono, S.I.K., M.Si., pejabat utama, Kapolres Jajaran dan Personel Polda Kalteng.

Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. dalam sambutannya juga memperkenalkan secara singkat para Pejabat Utama Polda Kalteng dan para Kapolres kepada Kapolda Kalteng yang baru serta menyampaikan situasi umum wilayah hukum Polda Kalteng

"Kami juga mengucapkan selamat datang di Bumi Tambun Bungai kepada Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto selaku Kapolda Kalteng yang baru," ujarnya.

Sementara itu Kapolda Kalteng dalam sambutannya menyampaikan juga memperkenalkan diri kepada seluruh yang hadir dalam kegiatan tersebut.

"Saya juga berpesan agar seluruh pejuang tangguh Polda Kalteng agar tetap menjaga kehormatan serta harga diri, tetap bekerjasama untuk terus saling melengkapi, jangan lelah berbuat baik kepada masyarakat dan institusi, jaga etika sebagai insan rasra sewakottama dan jangan menjual harga diri institusi dengan mengatakan hanya dirinya yang hebat," pesannya.

Dilain kesempatan Kabid Humas Polda Kalteng Kombes Pol Erlan Munaji, S.I.K., M.Si. menyampaikan bahwa kegiatan Laporan Kesatuan dan penandatanganan memori ini merupakan rangkaian pelaksanaan serah terima jabatan Kapolda Kalteng yang sudah dilakukan sebelumnya di Mabes Polri dan dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si. pada hari Rabu 18 Oktober 2023 kemarin.

"Mutasi jabatan di tubuh Polri merupakan hal yang wajar dimana hal tersebut sebagai salah satu apresiasi pimpinan kepada anggotanya," ujarnya.

Lebih lanjut ia menambahkan bahwa dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan penandatanganan memori serah terima jabatan Kapolda Kalteng.

"Setelah melaksanakan Laporan Kesatuan dan Penandatanganan Memori serah terima, Kegiatan dilanjutkan dengan pelepasan Irjen Pol. Nanang oleh seluruh personel Polda Kalteng," tutupnya.(*)